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Pr. Adão Brasileiro 

NÃO FORCE A BARRA 

Salmos 32:8  Instruir-te-ei, e ensinar-te-ei o caminho que deves seguir; guiar-te-ei com os meus 

olhos. 9 Não sejais como o cavalo, nem como a mula, que não têm entendimento, cuja boca precisa 

de cabresto e freio para que não se cheguem a ti. 

 

Os pais entendem o poder do contato visual com seus filhos. Se pudermos fisgar os olhos deles, é como 

uma comunicação telepática. É possível saber o que está acontecendo, o que estão sentindo, e o que 

estão planejando... Basta fixar o olhar! Quantas coisas são ditas no silencio do olhar? 

 

Você pode ser guiado pelos olhos de Deus ou pelo cabresto e o freio. Não seja como o cavalo ou a mula 

que precisam de cabresto e freio. Você é uma ovelha, e não uma mula teimosa. Aprenda a ouvir os 

pensamentos Dele e espere pelo sim do Senhor. 

 

Você já tentou montar um quebra-cabeça? Às vezes, uma peça pode parecer a correta e muito 

semelhante o seu formato, mas não encaixa perfeitamente. Possui a aparência certa, mas não se 

encaixará no espaço vazio sem forçar.  

 

Quando a peça não é a correta, ficamos forçando o encaixe! Se você já tentou forçar uma peça para 

caber num espaço para o qual não foi desenhada você entenderá que apenas um encaixe errado destrói o 

resultado final e faz com que as outras peças fiquem desencaixadas e isso ocasionará um vão em algum 

outro lugar.  

 

Cada peça de um quebra cabeça é conectada a outra, assim como as peças das nossas vidas. Nós fomos 

criados para um propósito específico, e uma única peça fora do lugar pode afetar muito todas as outras 

peças das nossas vidas. Não tentem “forçar a barra” as coisas vão se  encaixar corretamente. Espere pelo 

sim de Deus não a force. Deus tem a peça que está faltando no quebra-cabeça.  

 

Veja bem, Deus espera que nós compreendamos que Ele é Deus,  Isaías 55:84 Porque os meus 

pensamentos não são os vossos pensamentos, nem os vossos caminhos os meus caminhos, diz o 

Senhor. O prazer de Deus é que confiemos Nele. 

 

Tenha cuidado para não cair em um dos dois extremos ao tentar discernir a voz de Deus. O primeiro 

extremo é racionalizar demais. É quando o que fazemos é  apenas e completamente lógico. Achamos 

que toda porta deve ser aberta e toda questão deve ser respondida antes de agirmos. Nós dizemos a 

Deus: "O Senhor mostra primeiro, e depois eu irei". Mas Deus nos diz: "Você vai, e depois Eu 

mostrarei". Ele insiste que vivamos por fé e não pelo que vemos" 2 Coríntios 5:7 Porque andamos por 

fé, e não por vista.  

 

O outro extremo é o misticismo. Cair nesse extremo é ignorar completamente a realidade. Tudo se torna 

"Eu me senti de Deus", ou "Deus me disse". Não há nada de errado em se sentir guiado por Deus, mas 

muitas pessoas usam esse discurso como um escudo contra o conselho de outros Ele sinaliza o fim da 

conversa. 

 

Um dos problemas com os mísseis soviéticos na primeira Guerra do Golfo era que, apesar de serem 

armas de alto potencial, ninguém sabia bem onde iriam aterrissar, o alvo se tornava incerto! Ter alto 

potencial e não ter direção muitas vezes pode causar mais mal do que bem. 
 

 


